

# 利根商業高校だより

<http://www.tonesho.ed.jp/>

利根沼田学校組合立利根商業高等学校

群馬県利根郡みなかみ町月夜野591

TEL 0278 (62) 2116 FAX 0278 (62) 1270

## 夏休みが始まります！

7月22日（水）から8月28日（金）まで夏季休業になります。

一か月という長い期間の過ごし方は、その後の学校生活、進路実現等に大きくかかわってきます。長期休業を活用して、家族と一緒に過ごしたり、旅行に出かけたり、心身ともにリフレッシュすることも大事ですし、ボランティア活動や職業体験など、この時期にしかできない経験をすることも重要です。夏季休業中に各自の課題を見い出すとともに、自主自律の生活を実践し、望ましい人格の形成を図ってほしいと思います。

そこで、生徒の皆さんには有意義な夏休みとなるよう以下のようなことを心がけて過ごしてください。ご家庭でも日常生活に十分留意され、適切なお指導をお願いいたします。

まず、「夏休みの計画」を立てて実行し、規則正しい生活習慣を維持することです。早寝、早起きはもちろんのこと家事の手伝いや奉仕作業も積極的に取り組みましょう。

学習も計画的に進め、毎日こつこつ課題をこなし、これまでの学習の遅れの回復と得意分野の一層の伸長に努めましょう。

また、夏季休業中には、非行や不健全な交遊、逸脱行動等の問題が発生する例が多くあります。興味本位の安易な行動をせず、誘惑に負けず、利根商生としての自覚をもった行動をとるようにしてください。

具体的には、窃盗、万引き、暴力行為、ゆ

すり・たかり、暴走行為、シンナー・覚醒剤、飲酒、喫煙、危険ドラッグ等の法に触れる行為はもちろんのこと、不健全交遊などの不良行為にも絶対にかかわらないでください。パチンコ店、娯楽場、遊技場など禁止場所や好ましくない時間での立ち入りは絶対にやめてください。

さらに、夜間外出も避けてください。午後10時以降の外出は禁止です。（夜間10時から朝4時までの未成年者の外出は群馬青少年保護育成条例違反で補導の対象とされます）

また、パソコンや携帯電話等を使った有害サイトへのアクセスを絶対にしないでください。ツイッター等SNS（ソーシャルネットワークサービス）への不用意な書き込みをしないことはもちろんのこと誹謗中傷は絶対にしないでください。使用方法を間違えれば軽い気持ちで行ったことが、脅迫・名誉毀損・侮辱等の犯罪行為になる場合もあり、加害者になりかねない危険性があることをしっかり理解してください。結果を予想して行動することが皆さん自身を守る上でも大切です。

最後に学校への登校や部活動についてです。休業中も登校する場合は規定の服装を正しく着用しましょう。施設・用具は大事に扱い下校時には清掃、戸締まりを確実にしましょう。熱中症の予防については、日頃より特に注意をしてください。

積極的に学習や部活動に取り組み、意義のある夏休みを過ごしてください。8月31日（月）、笑顔で2学期を迎えましょう。

## 関東高校PTA連合大会

7月8日(水)、7月9日(木)茨城県つくば市にある、つくばカピオサイバーダイナアリーナにて、第61回関東地区高等学校PTA連合大会茨城大会が実施されました。

全体会では、開会式、表彰式、大会宣言文の発表、採択が行われ、厳粛な雰囲気の中で行われました。その後は筑波大学大学院システム情報工学研究科教授 サイバニクス研究センター長 山海嘉之氏を迎え「つくばから未来へ」～重介護ゼロ社会への挑戦～という演題のもと、記念講演が行われました。講演の中で、テクノロジーは人や社会の役に立つてこそ意味があるとの理念を持ち、様々な異分野が絡み合う複雑で困難な社会問題の解決に向け、人・機械・情報系を融合した新学術領域「サイバニクス」を創世し、人の身体機能の改善・補助・拡張を可能とする世界初のサイボーグ型ロボット「ロボットスーツHAL」を発明し、講演の最後に実物を見せいただきました。

その後の分科会では、各分科会場で協議議題・発表テーマを基に代表校が発表を行いました。本校は「生徒指導とPTA」というテーマのもと、埼玉県立大宮武蔵野高等学校の「教育環境の向上を目指したPTA活動」、群馬県立板倉高等学校の「生徒指導とPTA」の発表を聴講しました。

ご協力いただいたPTA本部役員の方々、誠にありがとうございました。



## ホッケー部関東大会結果

6月13日(土)、14(日)に、みなかみ町月夜野ホッケー場にて、第44回関東高等学校ホッケー大会が開催されました。インターハイ出場をかけて熱い試合が繰り広げられました。男女とも敗退という結果となってしまいましたが、選手は皆最後まで懸命に戦いに挑み、記憶に残る試合にすることができたのではないかと思います。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。利根商ホッケー部は今回の経験を基に、更なる練習に励んでいきたいと思えます。引き続き変わらぬ応援をよろしくお願ひします。





### 吹奏楽部定期演奏会

7月5日（日）利根沼田文化会館にて第17回吹奏楽部定期演奏会が行われました。

生徒が一丸となって毎日、日が暮れるまで練習した集大成を見ることができました。楽器の演奏に加え、部員による寸劇や歌、野球部員によるダンスが披露されました。また、昨年引き続き、ミュージカル劇団「A-ile」も登場するなど大盛況で幕を閉じました。

ご来場いただいた皆様ありがとうございました。



### 防犯教室

7月8日（水）に防犯教室が開催されました。沼田警察署生活安全課群馬県警察スクールサポーターの金子和美さんよりお話をいただきました。DVDを利用した薬物乱用についての注意と、護身術についてのご指導をいただきました。

### 求人票受付開始

7月1日（水）より求人票受付が始まりました。景気の回復が少しずつみられる中で、求人件数、求人数も昨年からの増加傾向にあります。

就職希望の3年生は夏休みから本格的に就職活動が始まります。7月21日（火）～8月5日（水）の期間を利用し、1人3社程度の事業所見学を行います。職場の雰囲気や、仕事内容を直接目にし、それぞれの進路選択を確実なものにしてほしいと思います。

その後、学内選考会議を通過し、履歴書の清書、面接練習を経て、9月16日（水）からの入社試験にと進みます。

3年生にとっては例年以上に暑い夏が待っています。

## スポーツ大会

7月16日(木)、17日(金)にスポーツ大会が開催されました。あいにくの雨となってしまいましたが、ソフトボールをドッジボールに変えて、バレーボール、卓球、綱引きの4種目がクラス対抗で行われました。それぞれのクラスが揃いのTシャツを身にまとい、熱い戦いが繰り広げられました。



## 7・8月の行事予定

- ・7月21日(火)～8月5日(水)  
3年職場見学
- ・8月7日(金) 全校登校日
- ・8月10日(月) 一日体験学習
- ・8月16日(日) ミニバレーボール大会
- ・8月20日(木)～21日(金)  
全国PTA大会(岩手)
- ・8月21日(金)  
3年公務員希望者面接講座  
講座
- ・8月23日(日) 群商研究生徒研究発表会
- ・8月25日(火)  
3年大学・短大希望者面接講座
- ・8月31日(月) 2学期始業式  
課題テスト1日目
- ・9月1日(火) 課題テスト2日目

## PTAミニバレーボール大会

8月16日(日)8:00より、本校第一体育館にてミニバレーボール大会が開催されます。PTAの親睦を深めるため、ぜひ奮ってご参加ください。参加を希望される方は、各地区の正副委員長まで申込書を提出してください。